



De izquierda a Derecha, la actriz María Barranco, el profesor Joaquín Aparicio y la consejera de Administraciones Públicas, Matilde Valentín

EN UNA INICIATIVA DE RELACIONES LABORALES

## María Barranco celebra el **Día de la Mujer** en Albacete

“**C**uando cumples 40 años, te vuelves invisible”. La actriz María Barranco parafraseó a su compañera Charo López para lamentar la discriminación que, a su juicio, sufren las mujeres maduras en el mundo de la interpretación. La carismática actriz, ganadora de dos premios Goya, participó en los actos programados por la Escuela de Relaciones Laborales de Albacete para celebrar el Día Internacional de la Mujer. María Barranco declaró a los numerosos asistentes que “en el mundo del teatro y el cine hay cada vez más mujeres guionistas, directoras o técnicos, pero, sin embargo, las actrices se ven relegadas al cumplir los cuarenta”.

La jornada, que se presentó con

el título de *Mujer y Sociedad*, se concibió para destacar la aportación del colectivo femenino al arte, la política o la magistratura. Además, sus responsables, encabezados por la profesora María José Romero, pusieron el acento en la dramática realidad de la violencia doméstica, incidiendo en el papel que deben jugar los poderes públicos para atajar esta lacra social.

Clausuró el acto la consejera de Administraciones Públicas, Matilde Valentín, quien habló de las dificultades que se encuentran las mujeres que se dedican a la política, sobre todo al tener cargos de responsabilidad “La vida política está diseñada, de momento, por y para los hombres”, dijo. ○

## 35 docentes participan en un postgrado en **Educación Especial**

**L**a Escuela Universitaria de Magisterio de Albacete celebra un curso de postgrado en Educación Especial, organizado por la UCLM, para diplomados en Magisterio o Educación Social, y Licenciados en Pedagogía, Psicopedagogía o Psicología. Con una duración de cien horas teórico-prácticas, el curso se desarrollará hasta el 27 de mayo bajo la dirección de la profesora Ascensión Palomares Ruíz, catedrática de Didáctica y Organización Escolar y diplomada en Educación Especial.

Los objetivos de este curso pasan por ofrecer una formación científica, profesional y práctica de cara a la intervención psicopedagógica en educación para la diversidad y, por tanto, pretende orientar a profesionales críticos y reflexivos ante las diferentes dificultades que se producen en el proceso de integración escolar.

### 20 módulos

El contenido del curso se desarrolla en una veintena de módulos que abarcan los más diversos aspectos de la Educación Especial; como la prevención y atención temprana, la evaluación psicopedagógica, la acción tutorial o los equipos de apoyo a la Escuela.

También se hablará sobre las nuevas tecnologías aplicadas a la Educación Especial, los alumnos con sobredotación, la respuesta educativa a las diversas necesidades especiales, la investigación en Educación Especial y la atención a la diversidad en el sistema educativo y en el contexto de Castilla-La Mancha. ○